



Dans une vidéo publiée ce mardi, le président ukrainien dénonce les "promesses" non tenues des Occidentaux, estimant qu'ils n'ont pas "sécurisé le ciel ukrainien des assassins russes."

Le président ukrainien Volodymyr Zelensky a dénoncé ce mardi les "promesses" non tenues des Occidentaux pour protéger l'Ukraine des attaques russes.

"Cela fait treize jours qu'on entend des promesses. Treize jours qu'on nous dit qu'on nous aidera dans le ciel, qu'il y aura des avions, qu'on nous les livrera", a-t-il déclaré dans une vidéo publiée sur Telegram.

"Mais la responsabilité pour cela repose aussi sur ceux qui n'ont pas été capables de prendre une décision en Occident depuis 13 jours. Sur ceux qui n'ont pas sécurisé le ciel ukrainien des assassins russes", a-t-il ajouté.

Zelensky veut une zone d'exclusion aérienne au-dessus de l'Ukraine

Volodymyr Zelensky réclame à cor et à cri la mise en place d'une zone d'exclusion aérienne au-

dessus de l'Ukraine, mais cette option a été catégoriquement exclue par les Etats-Unis comme l'Otan.

Samedi, Vladimir Poutine a prévenu qu'il considérerait une telle zone "comme une participation au conflit armé". Sur le terrain, les forces russes continuent à se déployer autour des villes, ou à les bombarder, au treizième jour de l'invasion russe.

BFMTV
